

Starker Auftritt in Salzburg

Drei Staatsmeisterschaftsmedaillen für Eisenstadts Billardspieler

Neben dem Tiroler Verband war der Burgenländische der einzige, der bei den Österreichischen Championships in allen sieben Kategorien – Knirpse, Mädchen, Schüler, Junioren, Senioren, Damen und Herren – vertreten war.

EISENSTADT (sz). Gespielt wurden mit 8er-Ball, 9er-Ball, 10er-Ball und 14/1 endlos sämtliche Disziplinen, das Burgenland war mit 24 Sportlern und Funktionären vertreten. Nach fünf Wettkampftagen durften auch drei Mitglieder des BSV Pegasus Eisenstadt vom Podest strahlen: Patrick Butora erkämpfte eine Goldene in der Kategorie Schüler, Barbara Bitriol erreichte bei den Damen mit Bronze ihre zweite ÖM-Medaille nach 2007. Bei den Knirpsen wurde statt 14/1 endlos ein Technikbewerb ausgetragen,



Erfolgs-Trio: Die BSV Pegasus Eisenstadt-Medaillengewinner Barbara Bitriol, Patrick Butora und Franz Wolff

Foto: Privat

bei dem Franz Wolff den ausgezeichneten dritten Platz belegen konnte, für den es einen Pokal gab.

Auch der Rest der Unsrigen schlug sich tapfer: Nach 1x Gold, 2x Silber und 1x Bronze bei den Juni-

oren durch den Oberschütznener Daniel Gollnhuber, und zweimal Bronze für Jakob Reuman vom BC Deutschkreutz in der Schülerklasse konnte die Burgenland-Delegation mit achtmal Edelmetall die Heimreise antreten.